
Ampliación en la Junta Directiva del F. C CANOVES 

JAUME RiGAU, Presidente 

"EN LA PASADA ASAMBLEA DEL 2 
DE OCTUBRE. SE AMPLIO LA JUNTA 
DIRECTIVA A 13 MIENBROS" 

"TANTO A NIVEL DEPORTIVO COMO 
A NIVEL ECONOMICO ESTOY MUY 
SATISFECHO DE LA MARCHA DEL 
CLUB" 

"LA NUEVA JUNTA TIENE EN PRO-
YECTO DE FOMENTAR OTROS D E -
PORTES EN LA POBLACION" 

Hace ya, con la presente, tres temporadas 
que se fundó el C.F. Cánoves, con la idea de 
promover el fútbol en la población. Se empezó 
esta labor por abajo, con la formación de un 
alevín, para ir progresando paulatinamente y 
aglutinar, en estos momentos, a unos 50 chava-
les distribuidos en tres equipos: Infantil, Alevín 
y Benjamín. Los dos primeros en competición 
oficial y el tercero preparado para hacerlo en 
un futuro inmediato. 

J A U M E R I G A U , uno de sus fundadores, 
continua en la presidencia de la entidad, y a él 
hemos preguntado: 
— ¿satisfecho de la marcha del club? 
—Mucho. En ei aspecto deportivo hemos kJo 
progresando en cuanto a número de equipos y 
chavales se refiere. Y en el aspecto économico,, 
a pesar de tener un presuúesto más alto, exacta-
mente 234 .133 pesetas, pensamos cubrirlo en 
su totalidad, pués ese ha sido uno de los objeti-
vos básicos de la nueva Junta Directiva. 

También es satisfactorio el aumento de ao-
ciados, llegando en estos momentos a cincuenta 
y dos. 
—Me has hablado de nueva Junta Directiva 
¿Cuando se renovó esta y que tal está funcio-
nando? 
—En la pasada Asamblea del 2 de Octubre, 
hubo una ampliación a fondo en la Junta. He-
mos ganado, por tanto, en cantidad, pasando a 
ser de 13 mienbros, con lo que se consigue una 
buena distribución de las tareas a realizar. 

La verdad, es que estoy muy contento con 
todos, por la ilusión y entrega de que están ha-
ciendo gala, tanto los nuevos, como los que ya 
pertenecían a ella. 
—Sabemos, según hemos podido comprobar, 
que se han llevado a cabo unas reformas en el 
campo, ¿Que nos puedes decir de ello? 
—Efectivamente, el Ayuntamiento nos ha pues-
to alumbrado eléctrico y reformado los vestua-
rios, lo que ha suúesto una descarga económica 

para el club, que ya habia realizado fuertes de-
sembolsos en estos conceptos. Estamos, por 
tanto, muy agradecidos al Consistorio y en par-
ticular a su alcalde, que verdaderamente está 
demostrando ser consciente de nuestros proble-
mas. 
—Pasamos al plato extrictamente deportivo. El 
Infantil está realizando una gran campaña, ocu-
pando uno de los primeros lugares de la tabla 
¿Que le hará, si asciende? 
—No lo sabemos. Nuestra intención es formar 
para la próxima temporada un Juvenil, ya que 
la mayoría de los Infantiles pasan a esta catego-
ria. Oe todas formas, nuestro objetivo es conse-
guir la segunda plaza. Después ya habrá t iempo 
de estudiar, si nos quedamos en segunda divi-
sión o jugamos en primera. 
—Algún proyecto digno de mención, Jaume 
—Es preocupación constante de la Junta, que 
cuarxlo la zorta.deportiva empiece a tomar cuer-
po y se cuente con pista polid eporti va, fomen-
tar otros deportes. Concretamente se tiene la 

idea de formar un equipo Infantil de 
femenino y también se piensa en el fútbol sala. 
—Algún comentario fina!. 
—Solo dar las gracias en mi nombre y en el di 
toda la Junta a cuantas firmas vienen colabo-
rando en el club. 

A.A 

JUNTA DIRECTIVA 

P R E S I D E N T E : Jaime Rigau Rost VICEPRg. 
S I D E N T E P R I M E R O ; Miguel Cuch Maynerii 
V I C E P R E S I D E N T E S E G U N D O : Ismael Manj. 
nez Romo S E C R E T A R I O : Roberto Martin Te-
jera T E S O R E R O : Francisco Rech Pou VOCA-
LES: Jerónimo Parra Torrente. Ricardo JirTî  
nez Serna, Jorge Parera Mayneris, Miguel Garda 
Arcas, Manuel Font Garda, Francisco Bruguets 
Parera. José Luis Lucio López y Andrés Arias. 

LUCIO, máximo goleador del Infan 

"LA PASADA TEMPORADA MARQUE 
41 GOLES Y ESTA LLEVO 31" 

Si el equipo Infantil viene siendo un ala-
dro homegéneo sin fisuras, no es menos cieno 
que en la vanguardia cuenta con un hombre 
eminentemente realizador. Se trata de LUCIO, 
verdadero terror de las defensas, y al que con 
sus 14 años, 65 Kgs de peso por 1,70 de estatu-
ra, le aguarda un futuro muy esperanzador, 
— ¿Cuántos goles llevas? Lucio 
—Esta temporada, 29 
—Y en la pasada ¿Cuántos conseguistes? 
—Creo que fueron 41 
- ¿ Q u e tipo de goleador te consideras, opor tu-
nista, técnico, fuerza? 
—Tengo fuerza y también algo de técnica. Se 
me da bien el regate y sé situarme. Ademásdis-
paro con las dos piernas. 
—¿En que partido has marcado más goles? 
—Este año, contra las Faldas al que ganamos 
por 6-0 y yo marqué 5 de ellos. Precisamente 
al materializar el últ imo, me rompí el brazo. 
—Y tu equipo ¿como lo ves? 
—Bien. Tenemos posibilidades de quedar segun-
dos o terceros, pués venimos realizando muy 
buenos partidos. 
—Para finalizar. ¿Que esperas conseguir en esto 
del fútbol? Lucio. 
—Mi mayor ilusión, lógicamente es llegar a |U' 
qar en Primera División. 

CO!\STnUCTOR DE OBRAS 

MATIAS CARABA^TE 
PresupuestoH sin compromiso 

Venta de Chalets 

C. Brugué, 232 (Mirador del MonÉseny) - T d . 8/1 03 44 C U O V H 

CARDEDEU 

BAIXICO 
POPULAR 

ESPAÑOL 
Deporte Vallesano, 1/3/1983, p. 24 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


